

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	7-1-2015
Mención	Diferencia hasta dos millones de pesos entre la misma carrera se registran en el proceso de admisión. Habla Presidente de la Federación de Estudiantes de la UAH.

Diferencias hasta dos millones de pesos entre la misma carrera se registran en el proceso de admisión.

- Diferencias hasta dos millones de pesos entre la misma carrera se registran en el proceso de admisión. -Desde el Mineduc aseguran que las alzas de los aranceles serán reguladas por el proyecto de educación superior y la gratuidad. Habla: -Fernanda Morales, va estudiar publicidad en la U. del Desarrollo -Ignacio Martínez, presidente federación de estudiantes U. Alberto Hurtado -Andrés Aylwin, vicepresidente federación de estudiantes U. Santo Tomás -Ricardo Paredes, experto en Educación y profesor de la facultad de ingeniería U. Católica -Francisco Martínez, jefe del área de educación superior Mineduc
Mención: -U. de Las Américas. -U. de Santiago. -U. Arturo Prat -CNA. Conduce: Sergio Campos.